

PCR otorga la calificación “AAA-” al Cuarto Programa de Emisión de Papel Comercial de SUPERDEPORTE S.A.

Ciudad de Quito (mayo 15, 2020) El Comité de Calificación PCR otorga la calificación “AAA-” al **Cuarto Programa de Papel Comercial de SUPERDEPORTE S.A.** Las calificaciones se sustentan en el posicionamiento y trayectoria del emisor, aspectos que le permiten ubicarse como empresa líder en el segmento de artículos deportivos en todo el país. Las estrategias aplicadas por el emisor durante el último año, consistentes en la consolidación de marcas, optimización de gastos y apertura de nuevos locales, le han permitido sortear de manera adecuada la coyuntura económica, generando flujos suficientes para cubrir sus deudas financieras en tiempo y forma. A la fecha de corte, la paralización generada por el COVID-19 ha incidido sobre los ingresos del emisor; no obstante, la administración se encuentra adaptando al nuevo mercado, con el desarrollo de su propia página web para realizar ventas en línea, al igual que aplicando políticas de ahorro. La calificadora considera favorable la garantía específica (fideicomiso de administración de flujos) que posee el presente papel comercial.

Inicialmente, nace como una tienda de ropa deportiva en el año de 1980, con el nombre de “Marathon Casa de Deportes”, misma que se ubicó en la ciudad de Quito. SUPERDEPORTE S.A. fue constituida el 13 de enero de 1999. Su actividad principal está relacionada con importación, exportación, comercialización, representación, distribución, promoción, diseño, elaboración y producción de vestimenta, calzado y ropa en general, además de artículos deportivos de toda índole y naturaleza a través de tiendas deportivas a lo largo del país.

En base a la información proporcionada por el emisor, SUPERDEPORTE S.A. posee una participación de mercado del 20%% en la venta al mayor y por menor de ropa, calzado y accesorios deportivos. Por otro lado, según los ingresos registrados en el año 2018 correspondientes al código CIU G4641.21, donde se abarcan 276 empresas, Superdeporte S.A. se ubica en primer lugar en su sector económico con una participación del 44,13%.

Superdeporte S.A. pertenece al Grupo Marathon, es la empresa más grande del grupo, la cual es concesionaria de la marca Marathon Sports. PCR considera que el emisor presenta capacidad de generación de flujos dentro de sus proyecciones y de las condiciones del mercado, derivado de su posicionamiento y estrategias aplicadas. Si bien se espera cerrar con pérdidas en el año 2020 y conseguir el punto de equilibrio en el año 2021, la administración espera seguir aplicando políticas de ahorro y austeridad en los gastos, con el fin de ser más eficiente con menos recursos, e incursionar en el mercado electrónico adaptándose al nuevo mercado. Además, la restructuración de sus deudas con el mercado de valores le permitirá aliviar la presión en sus flujos. Como se observa en la siguiente sección, el pago de la amortización de la deuda estaría sustentada en la generación de flujos del emisor, en el financiamiento que pueda recibir de sus relacionadas y del sistema financiero.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Juan Sebastián Galárraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.